
 
Réunion extraordinaire Covid 19 ce jeudi 30 Décembre 

 

Une réunion extraordinaire entre la Direction Régionale et vos représentants de proximité s’est tenue ce jour 

jeudi 30 décembre pour faire le point sur la reprise d’activités et le nouveau dispositif antenne à compter du 3 

janvier. 

Avec la situation sanitaire qui se dégrade, la Présidente de FTV demande la mise en place dans tout le réseau 

d’un Plan de Continuité d’Activité jusqu’au 30 janvier. 

Ses 2 priorités : assurer la sécurité des salariés et la continuité de l’antenne 

 

A partir de lundi : 

- retour des JT gde région avec alternance entre Marseille et Antibes  

- (Marseille ouvre l’alternance et assurera les éditions de la première semaine de janvier) 

- maintien des Locales dont la Locale de la Mer et des DEP Grande Région 

- suspension des 11’53, 18’30 et VEF 

 

Côté potentiel, le PCA prévoit 52 salariés sur site par jour en PACA : 

- 4 équipes d’actu dans chaque antenne  

Pour que le maillage territorial soit plus en cohérence les élus CGT de Provence-Alpes ont 

réclamé une équipe supplémentaire pour le BRI de Marseille, nous vous rappelons que nous 

couvrons 4 départements et demi alors qu’Antibes n’en couvre qu’un seul et demi) 

- 3 équipes dans chaque Locale  

- 17 équipes au total en PACA 

Les autres personnels de l’antenne basculent en TT, TT montage ou disponibilité. 

La direction assure qu’elle sera très attentive à l’équité dans les plannings. Les effectifs tourneront. Les 

erreurs d’avril dernier ne se reproduiront pas. 

Il n’y aura pas de RTT imposé en janvier seulement de la disponibilité.  

Les collaborateurs en dispo sont considérés comme des réservistes. Ils doivent être opérationnels en cas de 

besoin immédiat. 

 

Chaque semaine, un point sera fait avec en cas d’embellie un retour anticipé aux JT par antenne. 

 

Pour les CDD, sur la semaine prochaine, la Direction s’engage à honorer les contrats qui ont fait l’objet d’un 

écrit. (contrat signé, mail ou sms). Pour la suite, la Direction de l’Entreprise rendra un arbitrage. 

 

Concernant la Fabrique, nous n’avons pas eu d’informations pour les 

précautions sanitaires envisagées.  

 
La CGT France 3 Marseille qui souhaite un retour rapide aux JT par antenne sera très attentive à l’égalité de 

traitement entre les salariés. Votre santé est sa priorité. Pendant cette période la CGT reste  plus que jamais à 

votre écoute. N’hésitez pas à nous solliciter, 

 

Annette Despretz , Rémy Dupont , Marc Civallero,  Claire Lacroix 

 

 

                                                                                                                       Marseille le jeudi 30 Décembre 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


